

# Message du Prélat (1er juillet 2018)

La solennité de saint Pierre et saint Paul nous invite à prier pour l'Église, pour le Pape et tous ceux qui souffrent de persécutions.

01/07/2018

Vendredi dernier, nous avons célébré la solennité de saint Pierre et de saint Paul. Dans l'Évangile de la Messe, nous avons de nouveau entendu la promesse de Jésus à Pierre : « Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église ; et la puissance de la

Mort ne l'emportera pas sur elle » (Mt 16,18). Ces mots nous rappellent aussi l'itinéraire spirituel que saint Josémaria nous a proposé très tôt : *Omnes cum Petro ad Iesum per Mariam*.

Depuis les premiers temps apostoliques, l'Église a souffert et elle continue de souffrir de persécutions et d'attaques internes contre son unité. Cette réalité, loin de nous décourager, doit nous conduire à une vision toujours renouvelée de la foi - qui est un don de Dieu - qui se manifeste dans la prière pour l'Église, pour le Pape et d'une manière spéciale, pour tous ceux qui souffrent de persécution à cause de l'Évangile.

Pampelune, le 1<sup>er</sup> juillet 2018

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ca/article/message-du-  
prelat-1er-juillet-2018/](https://opusdei.org/fr-ca/article/message-du-prelat-1er-juillet-2018/) (02/02/2026)